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Corona-Krieg: Spaß für alle Finanzbläser
Geschäftsmodell

https://www.dzg.one/Corona-Krieg_Spass-fuer-alle-Finanzblaeser

Die Menschheit scheitert, weil sie drei gewichtige Punkte ignoriert: Es gibt schlecht erzogene Menschen, es gibt traumatisierte Menschen und es gibt
außermenschliche Wesen als Betreiber der Menschenfarm. Dem faulen Zauber können nur Einzelne entfliehen, indem sie sich dem System verweigern,
weil sie ein hohes Bewusstsein entwickelt haben.

Durch Lügen werden Finanzblasen ausgedehnt, um Spekulationen auszuweiten. Es geht nur um das Einsammeln von Geld, die einzige Masche, die alle
verstorbenen Betrüger überdauert hat. Ich bin kein Freund von Alarmismus, der hängt mir bereits seit 2000 aus dem christlichen Umfeld zum Halse
heraus. Und Wahlversprechen sind mir ebenso zuwider, schließlich habe ich mich 2010 von der Parteipolitik abgewandt.

25. August 2020 | Entlarvung des okkulten Rituals der Corona-Initiation
    Die ganze Welt nimmt an einem okkulten Ritual der Corona-Initiation teil, obwohl sich kaum jemand dessen bewusst sein wird. Die Maßnahmen und
Richtlinien, die Regierungen seit Beginn der Operation Coronavirus weltweit eingeführt haben - wie Quarantäne, Lockdown, Händewaschen,
Maskentragen, soziale Distanzierung und mehr - sind in Wirklichkeit Aspekte eines okkulten Initiationsrituals. Diese Aspekte wurden geschickt an die
aktuelle Scheinpandemie angepasst und als wahrhaftige Strategien für die öffentliche Gesundheit getarnt. Wie ich bereits in früheren Artikeln berichtet
habe, handelt es sich bei dieser Pandemie um ein Ereignis der Art des 11. September, das seit Jahrzehnten akribisch vorbereitet worden ist.

    Die Menschen, die die Welt regieren, die ich oft als die Verschwörer der Neuen Weltordnung (NWO) bezeichne, überlassen sehr wenig dem Zufall. Sie
sind Schwarzmagier, und sie führen diese Live-Übung in ähnlicher Weise durch, wie sie ihre geheimen satanischen Rituale durchführen. In beiden Fällen
ist das Ziel dasselbe: Eingeweihte aus ihrer normalen Lebensweise herauszunehmen, sie zu brechen, Unterwerfung zu erzeugen, sie nach dem Vorbild
ihrer Anführer umzugestalten und sie schliesslich in eine neue Normalität zurückzuführen, in der sie nicht mehr zu ihren alten Gewohnheiten und Leben
zurückkehren können.
    ...
    Abschliessende Gedanken
    Die Operation Coronavirus ist ein weltweites Ritual, und ihre vielen Elemente haben einen hohen Symbolgehalt. Menschen werden als unwissentliche
Teilnehmer mitgeführt, ohne eine Ahnung davon zu haben, wie sie unbewusst die tiefere Agenda unterstützen (z.B. indem sie mit ihrer eigenen
Versklavung kooperieren, lächerliche Einschränkungen hinnehmen und sogar ihre Mitbürger aktiv überwachen). Die Tatsache, dass es sich bei dieser
vorgetäuschten Coronavirus-Pandemie um ein Ritual handelt, ist nicht überraschend, wenn man bedenkt, dass der innere Kern der NWO Satanisten sind,
die schwarze Magie praktizieren. Wie überlebende Informanten bezeugen, enthalten einige ihrer satanischen Rituale Vergewaltigungen, die Jagd auf
Menschen wie Tiere, Massenorgien, das Trinken von Menschenblut, Kannibalismus und Kinderopfer. Wir müssen wachsam gegenüber den tieferen
symbolischen Aspekten dieser Agenda bleiben, wenn wir unsere Rechte und unsere Freiheit angesichts dieser Finsternis wirklich bewahren wollen.

15. September 2020 | Rubikon.news - Die abgerichteten Bürger
Mit Hygiene und Maskenzwang sollen Gehorsam und Unterwerfung trainiert werden ? die Angstmache ist Teil einer dunklen Agenda.

The Truth Behind The Mask
12. Juli 2020 | Greg Reese
Wearing the mask is part of an initiation ritual for the New World Order
https://www.youtube.com/watch?v=dF0LL3TClMg

Hinz und Kunz, Staaten und Konzerne instrumentalisieren weltweit den Corona-Betrug unterschiedlich, halt so, wie es gerade passt, um die eigenen
Wirtschaftsverbrechen zu vertuschen. Da es sich ausnahmslos um Blasen handeln, platzen die alle auch. Seifenblasen sind schön, oder? Wann eine
Finanzblase geplatzt ist, weiß man naturgemäß erst hinterher. Genauso sicher ist JEDE Finanzblase für Sehende zu erkennen und zu meiden.

Empathen jedoch WOLLEN diese Lügen glauben. Sie folgen den notorischen Lügnern wie die Ratten dem Rattenfänger von Hameln: "Die Zeit des
Anderen" ist das Buch von David Schlesinger, welches die Mechanismem dieses Spiels erklärt und Strategien aufzeigt, sich vor den Lügen zu schützen.
Der Spaß hört für die Finanzbläser auf, wenn ihre Lügen bloßgestellt und ihre Betrügereien aufgedeckt werden. Mord ist noch die harmloseste Antwort.

Aufklärung ist ein Abfallprodukt aus meinem Werdegang. Mit 14 lehnte ich mich erstmals bewusst innerlich auf, einer Lüge gefolgt zu sein. Es war 1967
ein Gespräch, in dem mir mangelnde Kompetenz unterstellt wurde, meinen Glauben einem erwachsenen Mann vermitteln zu können. Schon wenige
Wochen später platzte die "Lüge". Gut gemeint ist noch lange nicht gut.

Doch erst 1987 erfolgte meine innere Kündigung und 2000 meine öffentliche Distanzierung von der christlichen Gedankenkontrolle, der ich mich aus
freien Stücken unterworfen hatte. Das Leben ist so verdammt kurz, oder? Heute, mit 67, beschäftigt mich vorrangig, was mein Leben erhält, damit es
nicht vorzeitig endet wie das meines Vaters mit 62, der dieses Geschäftsmodell bereits 1952 durchschaute, oder meiner Geschiedenen mit 64, die zwar
gläubig blieb, aber erfolgreich unsere gläubigen Kinder gegen mich aufhetzte, um sich nach meinem Weggang heillos mit ihnen zu entzweien. Das sind
die Früchte dessen, der mit seinen Lügen fast die ganze Menschheit fest umklammert.

Also noch mal zum Mitschreiben: Aufrund meines Werdeganges bin ich hochgradig feinfühlig für bewusste und unbewusste Lügen. Ich spüre es, auch
wenn ich noch nichts greifen kann. Bei Corona wusste ich sofort, was los ist, weil sämtliche Dogmen, auf denen dieser Betrug aufbaut, ebenfalls
erstunken und erlogen sind. Aus Lügen können keine Wahrheiten erwachsen. Es spielt auch keine Rolle, wie viele Menschen etwas glauben. Es waren
immer Einzelne, die neue oder andere Gedanken in Umlauf brachten, die schließlich Frucht trugen.

Ich war vom 3. bis 17. August 1969 vor Ort, erst zum Aufbau, dann im Freiwilligendienst und durch Teilnahme am Internationalen Kongress selbst. Beim
Schreiben dieses Artikels gestern und heute kam mir dieses Großereignis

in den Sinn, das mein Leben dauerhaft und entscheidend prägte. Eine Abordnung der Bundeswehr kam, um sich die unglaublichen logistischen
Meisterleistungen für Essen, Trinken und Schlafen bei brütender Hitze erläutern zu lassen, die acht Tage lang für mehr als 100.000 Kongressteilnehmer
erbracht worden sind. Am Sonntag wurden sogar mehr als 150.000 gezählt.
Ziel dieses Artikels
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Sind Sie fähig oder willens, Verantwortung für Ihr Leben zu übernehmen und zu tragen? Werden Sie Ihr Leben neu ordnen, um beim Platzen von
Finanzblasen vorbereitet zu sein zu überleben? Jan Walter ließ am 6. August 2020 einen gewichtigen Gedanken vom Stapel:

    "Die inszenierte Corona-Krise zwingt uns dazu, über die Bedeutung der Freiheit, der Gesundheit und der Eigenverantwortung nachzudenken ...

    Ein passendes Abschlusszitat: "Ich bin ein Teil von jener Kraft, die stets das Böse will und stets das Gute schafft." (Johann Wolfgang von Goethe,
Faust I)"

Die Kraft, die Böses will und Gutes schafft ...
17. April 2022 | JanWalther
Robin Kaiser, ein feinfühliger Psychologe (M.Sc.), Autor und Inspirationsgeber für eine neue Erde erfuhr bereits in jungen Jahren durch Meditation tiefe
Einsichten in das kosmische Bewusstsein, die er seither in seinen Büchern und Seminaren weitergibt.

In dem folgenden Gespräch berichtet er über jene Kraft, die Böses will und Gutes schafft. Seine Denkanstösse sind in der aktuellen Zeit von besonderer
Bedeutung, denn viele (aufgewachte) Menschen füttern und ziehen das Böse ahnungslos an, obwohl sie eigentlich das Gegenteil erreichen möchten.
https://rumble.com/v11ax7d-die-kraft-die-bses-will-und-gutes-schafft-....html

So ging Alan Greenspan baden:   
17. Mai 2010 | Marc Steinhäuser - Die Finanzkrise und die Folgen: Der Herr der Blasen

    Alan Greenspan galt lange Zeit als lebende Legende. Doch in der Finanzkrise schwindet das Ansehen des früheren US-Notenbank-Chefs rapide.
    ...
    Alan Greenspan, fast 19 Jahre lang Chef der amerikanischen Notenbank Federal Reserve (Fed), ist eine lebende Legende. Seine
Finanzmarkt-Konzepte soll er in der Badewanne entwickelt haben.
    ...
    "In Wahrheit hat er in jeder Krise den gleichen Fehler gemacht", sagt William A. Fleckenstein, Fondsmanager und Börsenkolumnist aus Seattle.
"Greenspans Politik hat die Blasen selbst erzeugt." Die Crash-Gefahr sei von Eingriff zu Eingriff größer geworden.
    ...
    In seinem neuen Buch über Alan Greenspan, das den bösen Titel Mr. Bubble - also Herr der Blasen - trägt, rechnet Fleckenstein mit Greenspans
Zinspolitik ab. Es ist nicht das erste Buch dieser Art, aber die Thesen sind besonders zugespitzt.
    ...
    "Greenspan muss zeitweise blind und taub zugleich gewesen sein."
    ...
    Wie der ewige Optimist in die Zukunft blickt? Die jetzige Krise sei schlimmer als 1929, sagte er kürzlich. Vielleicht saß Greenspan vor dieser Analyse
auch in seiner Badewanne. Und sah, wie eine Seifenblase platzte.
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DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer
wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse
Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute
Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit
den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen
zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.
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